2 30/09/2024

OPINIÓN





¿SERÁ?

Se acaba el tiempo

Se prevé que este jueves la Suprema Corte someta a votación las primeras consultas sobre la reforma judicial, una de las cuales plantea abrir una controversia para revisar la constitucionalidad de los cambios al Poder Judicial, lo que podría ser el primer paso para su revisión, a tan solo unos días de que los ministros tengan que decidir si renuncian y acatan la reforma, con lo que obtendrían su pago de manera vitalicia. ¿Será?

SOS en Acapulco

Apenas va a comenzar y la administración de Claudia Sheinbaum tiene ya muchos pendientes que atender en Guerrero, sobre todo en la zona de Acapulco que fue nuevamente devastada por un meteoro. Los enterados dicen que el Gobierno local de la morenista Abelina López y el estatal, de la también cuatroteísta Evelyn Salgado, están rebasados ante la devastación de John, por lo que ya se solicitó el apoyo federal que, a partir de esta semana, deberádar el nuevo equipo encabezado por Sheinbaum Pardo, por lo pronto el anuncio de su visita es buena señal. ¿Será?

En comisiones claves

Morena en el Senado sigue consintiendo al todavía senador del PAN, Miguel Ángel Yunes Márquez. Ahora le cedió una secretaría, que le correspondía a los morenistas, en la Comisión de Energía. Sin embargo, la senadora veracruzana Claudia Tello, reprochó que ahora pongan a los Yunes "en un pedestal como si fueran personas de lo más éticas", porque en su momento "escupieron al pueblo". ¿Será?

Denuncian corrupción

¿Manipulación de niños en la CDMX? Ya es pública la denuncia sobre una presunta red de corrupción entre el Centro de Atención a la Violencia Intrafamiliar y la abogada Ana Katiria Suárez Castro, según esa versión, la abogada pide a los menores y a sus tutores mentir en declaraciones para manipular las resoluciones a favor de una de las partes. Se sabe que la denuncia contra este abuso es atendida por la Fiscalía de la CDMX a cargo de Ulises Lara. ¿Será?

Petit comité

México está de manteles largos, porque el 1º de octubre, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se convertirá en la primera mujer en 200 años, en llegar a la Presidencia; sin embargo, llama la atención las escasas figuras internacionales que asistirán a su toma de protesta en la Cámara de Diputados... será que el machismo se esté haciendo presente a nivel internacional o será que las principales naciones decidieron tomar un distanciamiento con el segundo Gobierno de la Cuarta Transformación. ¿Será?